

NOTICIAS ESPACIALES 42. ACTUALIZACIÓN DE LA FEDERACIÓN GALÁCTICA Y DEL CONSEJO DE ALCYONE

Published 20 September 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Estoy escribiendo esto en la mañana del 18 de septiembre de 2024. Actualización sobre la Federación Galáctica. Después de que el Alto Consejo de Alcyone, que vela por los intereses de todas las civilizaciones y culturas del cúmulo estelar M45 de las Pléyades, firmara un tratado de cooperación total con el ultra poderoso y ultragrande conglomerado Urmah, un tratado que fue instigado por el Rey Urmah Ruhr y por mí como respuesta a la oscuridad y la traición descarada de la Federación Galáctica que nunca nos da, nunca le da a nadie, una respuesta directa, esperaba algún tipo de reacción de la Federación, o al menos algún tipo de respuesta, pero nunca llegó del tipo que esperaba. Ningún representante de la Federación me llamó para pedirme un informe detallado sobre para qué sirve el tratado, o para pedir explicaciones, pero como dije en mis otros videos de noticias espaciales, este nuevo tratado no es nada ilegal ya que todos los miembros que lo componen son, al menos oficialmente, miembros de la Federación Galáctica.

Sin embargo, circunstancialmente hablando y teniendo en cuenta que el tratado amplía el alcance del conglomerado Urmah que siempre ha sido poco cooperativo con la Federación e incluso antagonista de sus intereses, y también porque lo mismo puede aplicarse a los Taygeteanos, esperaba que la Federación reaccionara de alguna manera. Finalmente reaccionaron, pero una vez más con sus procedimientos oscuros, traicioneros y malintencionados, precisamente los que nos están haciendo buscar tratados para defendernos de sus hábitos de la NASA. NASA por sus siglas en inglés "Never Straight Answer", en español: "Nunca una Respuesta Directa", y ustedes saben que esa institución está directamente relacionada con ellos, ya que aquí sabemos que su misión no es explorar el espacio, sino controlar lo que el público en general sabe sobre él. Es una agencia de inteligencia encargada de encubrir lo que realmente está sucediendo en el espacio con toneladas y toneladas de mentiras de todo tipo.

Unos días después de la firma de tratado, recibí un mensaje oficial de la Federación Galáctica, no decía quien lo enviaba, como de costumbre, y era una sola pregunta y en una sola línea, eso es todo. Decía: "¿Es vuestro nuevo tratado con los Urmah una declaración de guerra?" Una vez más, no había forma de responder directamente al remitente, solo a través de la sede oficial local de la Federación en Viera, como siempre, donde y a través de la cual nunca se puede saber qué pasa con tus mensajes. Todo lo cual también es parte de la oscuridad que rodea a la Federación.

Luego hablé con el Rey Ruhr sobre este mensaje de pregunta que recibí y resultó que él también había recibido el mismo. Me dijo que había respondido a través de la sede local de la Viera, por supuesto, y afirmó que solo sería una declaración de guerra si la Federación decidiera que lo es. Dijo que los Urmah no andan con rodeos declarando amenazas, golpean a sus enemigos y oponentes hasta su derrota.

El significado del tratado depende de quien se ve afectado por él y de la lente de los valores e ideas de quien lo está mirando, y la pregunta recibida dice mucho sobre quién la envía y nada sobre quien la recibe. Es solamente derecho legal de los miembros el decidir los tratados que quieran. Así que, que se fastidien, quien quiera que haya enviado el mensaje. Estoy siendo amable con la forma en que publico lo que dijo Ruhr aquí en YouTube, ya que sus palabras fueron mucho más fuertes, mucho más. Como Ruhr les respondió, y por el tratado lo que dice el gran felino, también viene de nosotros, un hecho que puede ser peligroso, lo sé, opté por no responder nada y no lo he hecho hasta el día de hoy.

Pero hay más. Como mencioné en mi último "Noticias Espaciales" número 41, Antaria también está pidiendo unirse al tratado, como me lo expresó directamente a mí y al rey Ruhr su representante local y embajadora Nidia de Antaria. Así que todos decidimos convocar otra reunión del Consejo de Alcyone para discutir los detalles, legalidades y consecuencias de la adhesión de Antaria al tratado, porque no son parte del cúmulo estelar M45 de las Pléyades, como el resto de nosotros, incluidos los grandes felinos a través de los Urmah Hyadeanos Pleyadianos que viven en los planetas que orbitan la estrella Merope.

Así que el domingo pasado tuvimos la reunión del consejo una vez más en el gran salón de los Yena, del Alto Consejo de Alcyone, pero solo utilizando tecnología de presencia remota para conveniencia y seguridad de todos los asistentes. Como Antaria pidió unirse al tratado y este se caracteriza por estar abierto a que todos se unan, de repente hubo flexibilidad para incluir también a otras razas miembros no Pleyadianas.

Se entendió que había libertad para que cualquiera entrara a la reunión también, así que el comando local Alfrateano envió a dos representantes junto con Nidia de Antaria, básicamente se unieron a ella, como ella explicó, y no pudo evitar aceptar que la acompañaran a nuestra reunión del Consejo de Alcyone. ¿Como lo hicieron exactamente? Todavía no me queda claro.

Así que de repente nos encontramos en la reunión con dos Alfrateanos que no conocíamos y, como llegaron con Nidia de Antaria, los dejamos entrar, aún sabiendo que eran agentes de la Federación, pero de todos modos nuestras reuniones son transparentes y sin nada que ocultar al contrario de las de la Federación Galáctica.

La reunión del consejo comenzó explicando a Nidia de Antaria todas las razones del tratado, no solo las que explican la necesidad de cooperación militar para la protección de todos los miembros, principalmente contra lo desconocido, sino también las partes más suaves del mismo que incluyen el comercio, el trueque y la cooperación tecnológica.

El orador de los Yena aún no había entrado en detalle sobre cada parte del tratado, cuando los Alfrateanos empezaron a hacer preguntas innecesarias que comenzaron a llevar a descalificar el tratado y su justificación. Los representantes de los Alfrateanos empezaron a decir que el tratado era inútil, ya que la Federación Galáctica ya nos había proporcionado todo lo que buscábamos de él. Dijeron que era una peligrosa pérdida de tiempo y que sería ampliamente malinterpretado por los niveles superiores de la Federación Galáctica que lógicamente lo verían como una insurrección.

Cuando dijimos que el tratado estaba dentro de los límites legales de la propia Federación Galáctica, insistieron en que hay acuerdos tácitos no escritos y cosas que, aunque estrictamente legales, la gente no debería hacer ya que están instigando contra la unidad de la Federación Galáctica y, por lo tanto, sus representantes superiores lo desaprobaron. Los Alfrateanos deberían haber dicho "señores supremos" y no representantes superiores, ya saben por qué.

Intenté explicarles mis puntos de vista a los dos Alfrateanos en vano, ya que ellos ya estaban hablando en voz alta y agresivamente, no dejando que el orador de los Yena continuara, ni a nadie más hablar, por lo que fui ignorada por ellos. Toda la reunión se convirtió en una conferencia Alfrateana pro Federación Galáctica que descalificó todos nuestros esfuerzos e ignoró todas nuestras necesidades, simplemente por su capacidad de habla para monopolizar el espacio y por el hábil parloteo Alfrateano.

Como nadie más se atrevió, el Rey Ruhr, que es un gran león blanco que no se deja pisotear, tomó tranquilamente un sorbo de lo que fuera que estaba bebiendo de un recipiente con forma de cuerno y patas doradas en su base, lo dejó, se limpió la boca y rugió con su impresionante voz super fuerte de gran felino Urmah, que suena como un trueno: "Larguense de aquí" y la reunión terminó. Quiero decir, toda la reunión fue suspendida y los sistemas de presencia remota fueron apagados para todos, no solo para los agentes y espías Alfrateanos de la Federación. Pronto volveremos a programar otra reunión con Antaria, pero no la publicaremos esta vez y solo les informaré sobre la reunión una vez que haya sucedido para evitar más interferencias de la Federación Galáctica.

Por supuesto, los representantes de Alfrata declararon oficialmente en la Federación Galáctica que fueron tratados con rudeza y expulsados de la reunión y que se sintieron muy ofendidos cuando solo estaban explicando las mejores cualidades de dicha Federación Galáctica. Ruhr me pidió que no respondiera. Una vez más, y como pueden ver, la Federación Galáctica está actuando con traición y oscuridad en lugar de ofrecerse de alguna manera para resolver cualquier problema y diferencia que nosotros, o cualquier otra persona, podamos tener con ellos. Estamos abiertos al diálogo, pero la Federación Galáctica claramente no lo está.

Y nosotros insistimos en que están pasando cosas muy extrañas y dudosas en la Tierra, todas relacionadas directamente con la Federación Galáctica y su tendencia a ser permisiva hacia el mal de todo tipo siempre bajo un aluvión de excusas exageradas. Y una de las más utilizadas es que la razón viene del lado de los espíritus.

Por una vez, la Federación y yo estamos de acuerdo en algo. Si, viene del lado de los espíritus, pero no solo como ellos dicen que es, es decir, de las almas y su necesidad de tener experiencias fuertes, sino que también viene de todas esas entidades malignas, egregores y otros a los que sus sociedades secretas en la Tierra adoran. Sin embargo, sabemos que el problema de la adoración de entidades se extiende mucho más allá de los límites del planeta Tierra, como explicaré en un próximo video.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa